

3737
3437
יהוה

لا تكن فابن ، أرسلي ابن المبارك

DON'T BE VAIN, THE SON OF THE BLESSED SENT ME

THIS IS AN URGENT, EMERGENCY, I NEED SOLDIERS RIGHT NOW TO LISTEN TO MY WRITTEN VOICE.

هذا عاجل ، طارئ ، أحتاج إلى الجنود الآن للاستماع إلى صوتي المكتوب

يريد المسيح أن يلمص قضيبه في امرأة مثيرة من فئة الإلهة العليا. ابحت وستجد أي شيء ممكن في الله معنا

CHRIST WANTS TO STICK HIS PENIS IN A SEXY SUPER WOMAN OF THE SUPREME GODDESS VARIETY. SEEK AND YOU SHALL FIND ANYTHING IS POSSIBLE IN GOD WITH US.

WWW.BOOKSOFSONOFMAN.WEBLY.COM

من **DUEL** ما كان سيتغير ، ولكن ما هو ، يتغير باستمرار. أهفا أدوني مكرم ، أنا إيليا صاحب عقل وجسد وروح مقدس ، أنا كنز الرب ملك إسرائيل ، ولن أخضع للاختبار من قبل اليهود. لقد تحدثت كل الخلق إلى بالنسبة لي. ضع صوتي على درجة عالية "إذا كنت ضد ازدهار إسرائيل حتى ابن الرب الإلهي الوحيد ملك إسرائيل آفاه أدوناي ، أنا روبرت مايكل بيكر ، وقع على عقد الأقدمين **ESTA FIESTA** القدامى و أرسلي إلى الاختبار . حتى محاربة الدويل لأكثر من 6 مليارات مرة ، سيكون لدي سبب للاعتقاد بأنني لم أواجه كل احتيال من إسرائيل. أنا ابن الإنسان ، لذلك أقوم بالرب الملك ، والد المسيح ، ابن المبارك: "ابن آدم ، ألا تعرف أنك كنزي؟ في يوم من الأيام سيهلك كل أعدائي! في ذلك الوقت ، الرجال على الأرض سوف يزدهرون ، والمجتمع سيعيشون بسلام ، ابن الإنسان ، اذهب وأخبر الناس ، الماريجوانا ، الكاكاو ، لنحتفل في طريق موكب بومبوس عبر بقايا كل تشومو وجسمهم ، يقصدون روك دوواي موكب ، **ESTA FIESTA** !والأفراص مني! لا أريد من شعبي أن يسينوا إليهم ، لكنني أريد أن يشارك شعبي في الحفل كل **AKA** استبدل هذا الأمر بتعذيب وصلب كل أعداء **"ME"** ذكي ، كاريزمي ، وخارق من المستوى الملحمي أو موسيقى أفضل ، تم إنشاؤها بواسطة سيمفونية مدمجة مع منتجي فيديو تايلور سويقت الموسيقي تشومو ، لقد قمت بتفكير زواجي الأسطوري ، وكان صوتي بسيطاً للغاية دون إضافة الكلمات "وأجهزتهم" أنا ملك علبو وأميه. أرغب في الترفيه المحترف وأريد المليارات من البشر الذين يشاهدون موسيقى "الروك في وضع السمك أسفل على حلوى شاك رودي بو بعد أن أقوم بتربية تركيا ، أظير النسر الأمريكي ، مذهولاً مع ستون كولد ستيف أوستن وأوستي بات مع عصا البلياردو أو العيش بشكل أفضل

WHAT WAS WILL NEVER CHANGE, BUT WHAT IS, IS CONSTANTLY CHANGING. AHAVAH ADONAI IS DIGNIFIED, I AM THEE ELIJAH OF A SANCTIFIED MIND, BODY AND SOUL, I AM THE TREASURE OF THE LORD THE KING OF ISRAEL, AND I WILL NOT BE PUT TO THE TEST BY JEWS. I CHALLENGED ALL OF CREATION TO THE DUEL OF THE ANCIENTS AND ESTA FIESTA TO ME. PUT MY VOICE ON HIGH "IF YOU ARE AGAINST THE PROSPERITY OF ISRAEL EVEN THE ONLY BEGOTTEN SON OF THE LORD MY GOD THE KING OF ISRAEL AHAVAH ADONAI, I AM ROBERT MICHAEL BECKER, SIGN THE DUEL OF THE ANCIENTS CONTRACT AND PUT ME TO THE TEST. UNTIL I FIGHT THE DUEL MORE THAN 6 BILLION TIMES, I WILL HAVE REASON TO BELIEVE I HAVEN'T FOUGHT EVERY Foe OF ISRAEL. I AM SON OF MAN, THUS SANG THE LORD THE KING THE FATHER OF CHRIST THE SON OF THE BLESSED: "SON OF MAN, DON'T YOU KNOW YOU ARE MY TREASURE? ONE DAY ALL MY ENEMIES WILL BE DECEASED! AT THAT TIME, MEN ON EARTH WILL PROSPER, AND SOCIETY WILL LIVE IN PEACE, SON OF MAN, GO AND TELL THE PEOPLE, THE MARIJUANA, COCA, AND OPIATES ARE FROM ME! I DO NOT WANT MY PEOPLE TO ABUSE THEM, BUT I WANT MY PEOPLE TO PARTY!" ESTA FIESTA, LETS PARTY IN THE WAY OF POMPOUS PARADE OVER THE CREMATED REMAINS OF EVERY CHOMO AND THEIR BODYGUARDS, A PARADE THE ROCK DWAYNE JOHNSON CAN MAKE AN INTELLIGENT, CHARISMATIC, AND DEXTROUS PARADE OF EPIC LEVEL OR BETTER MUSIC CREATED BY A SYMPHONY COMBINED WITH TAYLOR SWIFT'S MUSIC VIDEO "ME" PRODUCERS. TOTALLY DESTROY TORTURING, CRUCIFYING AND REPLACING THE ONLY BEGOTTEN SON OF GOD, SO RESTORING THE THING IS IMPOSSIBLE, AND REPLACE THE THING WITH TORTURING AND CRUCIFYING EVERY ENEMOE AKA EVERY CHOMO, I INVOKED MYSTIC MATRIMONY, AND MY VOICE WAS OVERLY SIMPLE WITHOUT ADDING THE WORDS "AND THEIR BODYGUARDS" I AM THE KING OF ALIBU AND AM A SUPER HUMAN LIKE DAVID. I'M A PROFESSIONAL ENTERTAINER AND I WANT BILLIONS OF HUMAN BEING WATCHING THE ROCK LAY THE SMACK DOWN ON SHAQ'S RUDDY POO CANDY ASS AFTER I RAISE THE TURKEY, FLY THE AMERICAN EAGLES, STUN WITH STONE COLD STEVE AUSTIN AND BEAT BLACK GOLIATH'S ASS WITH A BILLIARDS STICK OR BETTER LIVE!"

من **DUEL** ما كان سيتغير ، ولكن ما هو ، يتغير باستمرار. أهفا أدوني مكرم ، أنا إيليا صاحب عقل وجسد وروح مقدس ، أنا كنز الرب ملك إسرائيل ، ولن أخضع للاختبار من قبل اليهود. لقد تحدثت كل الخلق إلى بالنسبة لي. ضع صوتي على درجة عالية "إذا كنت ضد ازدهار إسرائيل حتى ابن الرب الإلهي الوحيد ملك إسرائيل آفاه أدوناي ، أنا روبرت مايكل بيكر ، وقع على عقد الأقدمين **ESTA FIESTA** القدامى و أرسلي إلى الاختبار . حتى محاربة الدويل لأكثر من 6 مليارات مرة ، سيكون لدي سبب للاعتقاد بأنني لم أواجه كل احتيال من إسرائيل. أنا ابن الإنسان ، لذلك أقوم بالرب الملك ، والد المسيح ، ابن المبارك: "ابن آدم ، ألا تعرف أنك كنزي؟ في يوم من الأيام سيهلك كل أعدائي! في ذلك الوقت ، الرجال على الأرض سوف يزدهرون ، والمجتمع سيعيشون بسلام ، ابن الإنسان ، اذهب وأخبر الناس ، الماريجوانا ، الكاكاو ، لنحتفل في طريق موكب بومبوس عبر بقايا كل تشومو وجسمهم ، يقصدون روك دوواي موكب ، **ESTA FIESTA** !والأفراص مني! لا أريد من شعبي أن يسينوا إليهم ، لكنني أريد أن يشارك شعبي في الحفل كل **AKA** استبدل هذا الأمر بتعذيب وصلب كل أعداء **"ME"** ذكي ، كاريزمي ، وخارق من المستوى الملحمي أو موسيقى أفضل ، تم إنشاؤها بواسطة سيمفونية مدمجة مع منتجي فيديو تايلور سويقت الموسيقي تشومو ، لقد قمت بتفكير زواجي الأسطوري ، وكان صوتي بسيطاً للغاية دون إضافة الكلمات "وأجهزتهم" أنا ملك علبو وأميه. أرغب في الترفيه المحترف وأريد المليارات من البشر الذين يشاهدون موسيقى "الروك في وضع السمك أسفل على حلوى شاك رودي بو بعد أن أقوم بتربية تركيا ، أظير النسر الأمريكي ، مذهولاً مع ستون كولد ستيف أوستن وأوستي بات مع عصا البلياردو أو العيش بشكل أفضل

My life is in peril, i'm strong, i am of the courage of a roaring lion. I want an inhabitation where a roaring lion attacking every chomo and their bodyguards is not responded by the bodyguards winning. Save the knowledge on my website before the Freemason Illuminati of George W Bush and his Father erase me. My life is in peril.

حياتي في خطر ، أنا قوي ، أنا من شجاعة أسد يزأر. أريد أن يسكن فيها أسد يزأر يهاجم كل تشومو وحراسهم الشخصيين لا يستجيبون من قبل الحراس الشخصيين الفانزين. احفظ المعرفة على موقع الويب الخاص بي قبل أن يمسخني الماسونيون المتتورين لجورج دبليو بوش وأبيه. حياتي في خطر

ア
カ
キ
ク